

Verwaltungshandbuch

Aufhebung der Ordnung der Kommission für Forschungsethik und -folgenabschätzung

Beschluss des Senats vom 26. April 2022 (Mitt. TUC 2022, Seite 288)

Der Senat hat in seiner Sitzung 26. April 2022 die Abhebung der "Ordnung für Forschungsethik und -folgenabschätzung" vom 14. Juni 2016 (Mitt. TUC 2016, Seite 164) beschlossen, da die "Kommission für Forschungsethik und -folgenabschätzung" am 15. Juni 2021 durch Senatsbeschluss in der "Kommission für Verantwortung der Wissenschaft und gute wissenschaftliche Praxis" aufging.